

ABSTRAK

ANALISIS PENGARUH CAR, ROA, ROE, NPF, FDR, NIM, DAN BOPO TERHADAP PEMBAYARAN ZAKAT PADA BANK UMUM SYARIAH **Filzah Arifah Nurdiani**

Kata Kunci: BOPO, CAR (*Capital Adequacy Ratio*), FDR (*Financing To Deposit Ratio*), NIM (*Net Interest Margin*), NPF (*Net Performing Financing*), Pembayaran Zakat, ROA (*Return On Asset*), ROE (*Return On Equity*)

Bank Umum Syariah merupakan lembaga keuangan yang kegiatan usahanya disesuaikan dengan prinsip syariah Islam, yaitu prinsip pembagian keuntungan dan kerugian atau bagi hasil (*profit and loss sharing principle* atau *PLS principle*). Dalam bentuk lebih operasional, metafora “amanah” bisa diturunkan menjadi metafora “zakat” atau realitas organisasi yang dimetaforakan dengan zakat. Dengan orientasi zakat ini, perusahaan berusaha untuk mencapai angka pembayaran zakat yang tinggi, sehingga laba bersih tidak lagi menjadi ukuran kinerja perusahaan, melainkan zakat menjadi ukuran kinerja perusahaan. Orientasi pada zakat bukan berarti perusahaan melupakan mencari laba dari sisi ekonomi, tetapi pencapaian laba yang maksimal adalah sasaran dan pencapaian zakat adalah tujuan akhirnya. Dengan demikian, penulis merumuskan beberapa masalah diantaranya adalah bagaimana tingkat kinerja keuangan Bank Umum Syariah, bagaimana tingkat pembayaran zakat Bank Umum Syariah, dan bagaimana pengaruh kinerja keuangan terhadap pembayaran zakat Bank Umum Syariah.

Penelitian ini dilakukan dengan melakukan analisis terhadap laporan keuangan triwulanan 6 Bank Umum Syariah yang terdaftar di Bank Indonesia selama 5 tahun mulai dari 2010 hingga 2014. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitis yang bertujuan untuk mendeskripsikan masalah berdasarkan data yang ada lalu menganalisa lebih lanjut kemudian mengambil suatu kesimpulan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis tren laporan keuangan untuk mengetahui tingkat kinerja keuangan dan tingkat pembayaran zakat, analisis regresi linier berganda, uji statistik t dan F untuk mengetahui pengaruh variabel-variabel independen terhadap variabel dependen baik secara simultan maupun parsial.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Tingkat kinerja keuangan yang diprosikan dengan CAR, ROA, ROE, NPF, FDR, NIM, dan BOPO cenderung memiliki tren yang fluktuatif ; (2) Tingkat pembayaran zakat Bank Umum Syariah cenderung meningkat selama periode penelitian ; (3) Secara simultan, CAR, ROA, ROE, NPF, FDR, NIM, dan BOPO berpengaruh signifikan terhadap pembayaran zakat Bank Umum Syariah. Secara parsial, Variabel CAR, ROA, NPF, FDR, NIM, dan BOPO tidak berpengaruh terhadap pembayaran zakat Bank Umum Syariah sedangkan variabel ROE berpengaruh signifikan terhadap pembayaran zakat Bank Umum Syariah. Tingkat prediksi sebesar 58%.